

Sport 31

beim FC Barcelona

direktor Abidal: "Er beschmutzt die Spieler"

mmern sollte. Die las, was auf dem – und wir sind die sich eingestehen, cht gut spielen", 2-Jährige in seiner ory. Auf der anmüsse sich die hrung ebenso ihvortung bewusst allem Verantworzigenen Entscheizehmen".

Messi, der mit dem früheren Abwehrspieler Abidal von 2007 bis 2013 zusammen bei den Katalanen spielte, wurde noch deutlicher: "Wenn man über Spieler redet, sollte man auch die Namen nennen. Macht man das nicht, beschmutzt man den Namen eines jeden und streut Gerüchte, die nicht der Wahrheit entsprechen." Nach einem Bericht des Senders "RAC1" soll Barça-Präsident

Josep Bartomeu am Mittwoch ein Krisentreffen mit Abidal anberaumt haben.

Barcelona hatte sich im Januar nach dem Aus im spanischen Supercup von Valverde getrennt. Danach hatte Abidal in der Zeitung Sport gesagt: "Viele Spieler waren nicht glücklich und haben nicht gut gearbeitet, auch in der internen Kommunikation gab es Probleme"

per seine Ziele und Träume Niemann: Das war schon ein

Sport-Magazin

BASKETBALL

Lakers-Sieg dank James

129:102 gegen San Antonio – die LA Lakers haben erstmals nach dem Tod von Kobe Bryant wieder ein NBA-Heimspiel gewonnen. Überragend: Lakers-Superstar LeBron James mit 36 Punkten

BASKETBALL

FCB weiter Gruppenletzter

Der FC Bayern wartet weiter auf seinen ersten Auswärtssieg auf ausländischem Boden in der Euroleague. Beim heimstarken französischen Meister Villeurbanne unterlagen die Bayern am Dienstagabend mit 65:75 (35:34). Bei zwölf Anläufen in der Fremde behielten sie in der europäischen Königsklasse bislang lediglich in Berlin die Oberhand. In der Tabelle stehen die Bayern mit sieben Siegen aus 23 Spielen auch auf dem letzten Platz.

PAULANER-AKTION

Viel Spaß beim Buddy-Tag



den Fans der Basketballer des FC Bayern haben den Paulaner Fantraum "Dein Buddy-Tag mit Greg Monroe" gewonnen und ein Pro-gramm erlebt, das die Herzen aller Bas-ketball-Fans höherschlagen lässt. Im Audi Dome verfolgten die Gewinner erst den Sieg des FCBB über die Baskets Bonn und konnten sich im Fanshop eindecken. Tags darauf folgte das große Highlight: Am Nockherberg traf das Trio Greg Monroe zum Buddy-Tag. "Meine Kochkünste sind unglaublich, oder? fragte der Center, während er am Grill stand und sich um das Fleisch kümmerte. Neben dem Burgerbraten durften Fischnaller, Bach und von Gültlingen den Basketball-Star auch beim Eisstockschießen herausfordern und beim Fan-Talk mit Fragen löchern. "Es kribbelt immer noch - ein Tag mit dem Superstar unseres Teams, der dann auch noch so locker drauf ist, besser geht es nicht", freute sich